

# 議員研修視察 を終つて

議員研修視察

を終つて

ある。車窓より見た農村地帯の様子は、気候の良い東海地方にもかかわらず、ビニールハウスが至る所に見られる反面、雑草の生え茂った休耕田も点在し、生産調整下にある農村の苦腦ぶりを見せつけていた。

折から台風通過後の浜名湖は水も濁り、どんよりと鉛色の雲が下がって湖上を吹く風も何なくうす寒さを思わせるような

気候であったが、さすがに観光地に相応して四、五階建ての旅館建

設工事があちこちに見られた。

翌九日は浜松駅より乗車、十時

十七分静岡に着き、定期バスに

おり、今回の視察目的の一つであ

る登呂遺跡を見学した。この登呂

遺跡は特別史跡に指定されており

約二千年前の古代人の住居跡であ

る。

復元された家屋は外構で長経十

米、短経九米の小判形で面積は約

七十二平方米（約二十二坪）、床

面は長経六、三六米、短経五、七

五米（十五尺）、柱は四本で二、

七三米と二、二七米の間隔に掘立

柱とし、柱の沈むのを防ぐため、

三十センチ角の厚板が敷かれ柱の

上には桁と梁をかけて骨組みとし、

屋根の檻戸は周囲の土手にみきよ

りされていて、言わば半地下式の

構造で、五、六人の家族が住居し

ていたと推定され、屋内はひんや

りとした涼しい感じであった。屋

根はもちろんカヤ葺きである。

又、その周囲には西暦一世紀

の弥生式時代の農耕文化の遺跡

があり、水田の遺跡としては世界

最大のものであるとの説明であっ

た。

途中、清水次郎長一家の墓を見

到着し、車を駆って二時四十分に

浜名湖畔鎌山寺町に着いた。

この附近には戦時中航空隊のあ

った所で浜松市の人口は四十二万

余、静岡市より大きいとのことで

昭和46年8月10日

去る七月八、九、十の三日間にわたり、議会議員の研修旅行が行なわれたが、従来、この種の旅行には免角誤解を生じ易く、研修に名を借りた公費の慰安旅行ではないかとの憶測も流れたこともあつたが、これは研修の内容が伝えられぬままに招いた誤解であったと思われる。

今後、この種の視察研修にあつては、その視察研修の概要を報告し、単に参加した議員のみに止められず、広く村民の人達共々、本

幸いと考えるものである。

今回の研修の目的は、高度成長

下にある表日本の表情、とりわけ

首都圏に近接する静岡地方の状況

や、東名高速道路の開通に伴なう

インターネットエンジの状況視察であつた。

八日、七時四十二分、東三条発

の上野行急行に乗車、東京を経て

午後二時十二分、新幹線浜松駅に

到着し、車を駆って二時四十分に

沼津で所長より説明をきく一行

十七分静岡に着き、定期バスに

十七分浜松駅より乗車、十時

三十分静岡に着き、定期バスに

三十分浜松駅より乗車、十時

三十分静岡に着き、定期バスに

三十分浜松駅より乗車、十時</